

Retour d'activité APFAD

Le 19/04/2019



Sortie d'une demi-journée sur le bornage.

Vendredi 19 avril après-midi, l'APFAD organisait une réunion sur le bornage et la délimitation de parcelles. Maxime AUBERT, animateur forestier du CD sur la CCALF va diriger cette sortie qui se déroulera en deux parties, une en salle et une sur le terrain. La première partie a lieu dans la Salle des Fêtes de Doranges, pour préparer les données qui vont nous être utiles sur le terrain.



Plus de 60 personnes, des adhérents de l'APFAD ainsi que des propriétaires forestiers des environs invités par Maxime AUBERT sont prêts à écouter les explications. Le site Géoportail nous est présenté. Muni des références cadastrales, il va nous permettre de retrouver les parcelles que l'on souhaite border. On relève les distances ainsi que les angles que forment les côtés par rapport au Nord (sur Géoportail ils sont en degrés, sur le site cadastre.gov ils sont en grades).

Nous voilà prêts pour la seconde partie de la sortie qui va nous emmener sur les parcelles de Louis COUPAT, membre du bureau APFAD, rechercher les limites de ses bois. Pour faire l'exercice nous disposons des plans préparés en salle et d'outils: jalons, boussoles, topo fils, décamètres. Ces outils appartiennent à l'APFAD et peuvent être prêtés aux adhérents qui le souhaitent.



Pour voir les photos de la sortie prises par Bernard GRAS, cliquez sur le lien:

<https://photos.app.goo.gl/uwzLxa6vJbbX7obd9>

Pour ceux qui ne se souviennent plus de l'utilisation du site Géoportail, des informations fournies par Maxime AUBERT, sont consultables sur le deuxième fichier qui suit ce compte-rendu.

